

Analyse selon la méthode des tempos

Détail des défauts de compétences non techniques	La procédure d'analyse en tempos peut se retrouver dans le guide d'analyse des incidents accessible sur le site Prévention Médicale.	
<p>Tempo de la maladie (éléments liés à l'évolution non standard de la pathologie)</p>	<p><i>Absence de confirmation du diagnostic de diabète chez une patiente ayant des facteurs de risques (obésité, HTA) et présentant un glycémie limite. Et ce d'autant plus qu'une intervention chirurgicale était prévue</i></p> <p><i>Le diabète est une maladie facile à dépister et dont la prise en charge est bien codifiée (au besoin avec l'aide d'une diététicienne et d'un diabétologue)</i></p>	
<p>Tempo du patient (éléments liés aux décisions du patient)</p>	<p><i>NON</i></p>	
<p>Tempo du cabinet (éléments liés à l'organisation du travail au cabinet)</p>	<p><i>NON</i></p>	
<p>Tempo du système médical (éléments liés aux temps nécessaires pour obtenir les articulations nécessaires avec les autres professionnels de santé)</p>	<p><i>OUI</i></p> <p><i>→ Absence de prise en compte de la glycémie mesurée à 2,62 g/l le 11/12/2013 par le médecin en charge de la patiente au Centre de rééducation</i></p> <p><i>→ le 22 11 2013 pas de transmission du taux de glycémie limite par le laboratoire à l'anesthésiste</i></p>	<p><i>Majeure</i></p>